

Lehrabschlussfeier Strassentraportfachmann- / Frau

Am 26. Juni 2020 lud die ASTAG, Sektion Aargau die 26 erfolgreichen Absolventen, ihre Eltern, Lehrmeister, Experten sowie die Vertreter von der Sektion Aargau, zur diesjährigen ein Feier ein. Diese fand im Classic Center der Emil Frey AG in Safenwil statt. Bis zum Schluss war nicht sicher, ob und in welchem Rahmen eine Feier stattfinden kann. Umso mehr war die Freude gross, als die Organisatoren grünes Licht erhielten. Im Vorfeld fanden die Qualifikationsverfahren ebenfalls unter erschwerten Bedingungen infolge der Covid 19 Massnahmen statt und erforderte von allen ein hohes Mass an Flexibilität. An unserer kurzen Ansprache an die Absolventen wurde genau diese Flexibilität thematisiert und den Absolventen nahe gelegt diese zu pflegen, aber nicht um jeden Preis. Barbara Baldinger und Theodor Bertschi durften im Namen von Les Routiers Suisses die nummerierte Plakette sowie ein Präsent an die erfolgreichen Absolventen überreichen. (BB)